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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Kontrolle der Einhaltung von Pflegeverträgen für öffentliche Grünflächen

Erstellungsdatum 29.11.2017
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 06.12.2017

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Für städtische Grünflächen sind Pflegeverträge mit privaten Firmen abgeschlossen worden.
Dabei gibt es immer wieder Beschwerden über den Zustand solcher Grünflächen.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie wird eine kontinuierliche Kontrolle der Umsetzung der Pflegeverträge für städtische Grünflächen 
gesichert?

gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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